



.....友だちと力を合わせて.....

2学期が始まって2週間、学校では9月19日のマラソン大会に向けての練習が各学年で始まりました。朝のグランドでは、朝早く来た子供たちがタオル片手に黙々と走っています。体育館でも、四隅にコーンを置き、体育館3周がグランド1周分として低学年、高学年入り混じって走っています。それぞれ学級の取り組み方は違いますが、マラソン大会までの目標を決めそれに向けて頑張ろうとしているところは同じです。

マラソンは長い距離をただひたすら走ります。体力も、頑張りぬく心の力も必要です。ですから、コツコツと練習を積めば、きちんと結果が出るのがマラソンの良さです。反面、めんどくさい、疲れる、長い距離走るの嫌いだし……走るの嫌だな…そんな気持ちが湧き上がってくるのを押さえられず、一人では練習に向かえない時もあります。そんな時に、友達と一緒に走ることで続けようと頑張っている子ども達がいます。学級で取り組むことで、一人では「できない」ことでも、みんなでやり遂げようという強い気持ちを持って力を合わせれば「できる」に変えられます。そんな経験の中から、友達と助け合い協力する喜びを味わってほしいと思っています。

2学期は、収穫祭、学芸会など、学級の力や友達とのかかわり方を問われる行事がたくさんあります。その中で、一人一人が友だちと協力し目標の達成のために頑張ることで、「できた、やった！」という充実感のある経験をたくさん積み、自分の成長に繋げていってほしいと思います。

また、2学期は1年間で一番長い学期です。その長い学期を元気に過ごすために、火曜日から始まった生活リズム調査をきっかけに生活リズムを今一度振り返って頂ければと思います。早寝早起きでしっかりと朝食を食べる時間を確保すること、放課後や家庭で過ごす時間の使い方を見直し、ゲームなど好きなことをする時間と家庭学習の時間のバランスを取り生活リズムを整えることで、子ども達は学校で生き生きと学習したり、行事に取組んだり、友達と元気に遊ぶ事ができます。子ども達が持つ本来の力が十分に発揮できるよう学校でも全力を尽くしていきたいと思います。

これから長い2学期、様々な場面で保護者の皆様のご理解とご協力が必要になってきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

校長　山本尋子

2学期より新しい職員が着任しました！

～よろしくお願ひします！～

8月13日付で、北海道釧路養護学校より、2年生の副担任として着任いたしました大島香織と申します。初めての小学校勤務ということで少し不安もありましたが、いつも明るく元気な子ども達に囲まれてとても充実した毎日を過ごさせていただいています。何かと至らぬ点もあるかと存じますが、子ども達のため精一杯頑張ってまいりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

